
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg gibt einen Sachstandsbericht ab. Die Umsetzung von 
“Hartz IV” erfolgt ab 01.01.2005 durch die neu gegründete Arbeitsgemeinschaft. Künftig soll nur 
noch im Bedarfsfall durch die Geschäftsführung oder einen Vertreter der Lenkungsgruppe 
berichtet werden. 


